

Observation n°260 du 15/04/2023

Monsieur,

Je suis opposée à ce projet éolien a Doussay en raison de l'impact grave sur les chiroptères pour lesquels l'étude est incomplète. Une étude complète devrait comprendre la prospection des caves y compris celles qui sont aisément accessibles, et aurait ainsi permis de mettre en évidence les refuges des chiroptères.

En conséquence, merci de rendre un avis défavorable en raisons de cette étude Calidris sur les Chiroptères non aboutie.

Merci

Valérie Morel, citoyenne du Lenclotrais